



Gefördert im Rahmen des Landesprogramms



Eine Veranstaltung der Initiative gegen Rechtsextremismus und Fremdenfeindlichkeit im Kreis Bergstraße und der Regionalstelle Süd des Demokratiezentrums Hessen

Vortrags- und Diskussionsveranstaltung mit Andrea Röpke

Völkische Landnahme - alte Sippen, junge Siedler, rechte Ökos

- Andrea Röpke ist freie Journalistin mit dem Spezialgebiet "Rechtsextremismus". Sie wurde für ihre Arbeit und ihr Engagement mehrfach ausgezeichnet, u.a. mit dem Otto-Brenner-Preis, dem Leuchtturm-Preis des Netzwerks Recherche, dem Paul-Spiegel-Preis des Zentralrats der Juden sowie als "Reporterin des Jahres" und "Journalistin des Jahres".

Donnerstag, 21. Februar 2019, 19:30
Starkenburger-Gymnasium, Eingangshalle
Gerhart-Hauptmann-Str. 21, 64646 Heppenheim
- Eintritt frei -

Die Veranstaltenden behalten sich vor, von ihrem Hausrecht Gebrauch zu machen und Personen, die rechtsextremen Parteien oder Organisationen angehören, der rechtsextremen Szene zuzuordnen sind oder bereits in der Vergangenheit durch rassistische, nationalistische, antisemitische oder sonstige menschenverachtende Äußerungen in Erscheinung getreten sind, den Zutritt zur Veranstaltung zu verwehren oder von dieser auszuschließen.